



Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta semana pinchando [AQUÍ](#)

Guadalcanal **I**nformación

Síguenos en Facebook e Instagram y también en whatsapp y Telegram

El Ayuntamiento instará a la Junta para que dé solución al problema de la entrada de la A433



DEPORTES

El Infantil gana y convence en su primer partido en El Coso

Léelo en [GuadalcanalDeportes](#)



CULTURA

Juventud pondrá en marcha un nuevo Taller de Teatro

[Pag. 12](#)





El cascabel al gato

Lo fácil es pensar que la solución es fácil. Porque desde la barrera se ven muy bonitos los toros. Lo fácil es decir lo que tienen que hacer los demás, porque desde fuera todo es muy fácil. Lo difícil de verdad es encontrar la raíz del problema y buscar la solución idónea. Todo lo demás es demagogia y hablar por hablar, que hoy día a todos nos gusta y nadie se corta, ni tan siquiera, de hacerlo en público. Dejemos que el río siga su cauce. Todo es posible y subsanable si se dan los pasos precisos. Ahora bien, también hay que entender que la solución no será posible a corto plazo, que hay que luchar mucho y con mucho tiempo. Es hora, ahora, de ponerle el cascabel al gato, y eso nunca es fácil.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

Actualidad.....	3
Personajes de Guadalcanal.....	6
El Objetivo.....	7
En Portada.....	8
Deportes.....	10
Cultura.....	12
Sociedad.....	14
El Tiempo.....	15

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la Cultura
954886830
Consultorio Médico
954886540
Farmacia
954886115
Gasolinera
954886246
Guadalinfo
9544886120
Guardia Civil
954886013
Policía Local
647521911
Coche Correos
637168049
SAE
955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO



Redacción

En una sociedad donde la convivencia y el respeto por las normas son fundamentales, una vez más se hace necesario llamar la atención sobre la importancia del civismo. En esta ocasión, el llamamiento se dirige a un problema que afecta directamente la prestación de servicios esenciales en nuestra localidad: el estacionamiento de vehículos en lugares que obstaculizan la labor de aquellos que trabajan incansablemente para mantener nuestro entorno limpio y seguro.

El foco de atención ha recaído sobre la problemática que enfrentan vehículos como el camión de la basura y otros de emergencia al intentar llevar a cabo sus tareas diarias. A menudo, se encuentran con la situación en la que los vehículos particulares se estacionan a ambos lados de las calles, sin dejar el sufi-

El Ayuntamiento vuelve a pedir civismo a la hora de aparcar

ciente espacio para que estos servicios públicos realicen su trabajo de manera eficiente.

El resultado de esta falta de consideración es evidente: la obstrucción de las vías de acceso a los contenedores de basura y la incapacidad de los trabajadores de la recolección de residuos para cumplir con su trabajo de forma adecuada. Esto significa que, en algunos casos, la basura se acumula en los contenedores hasta el día siguiente, lo que puede tener un impacto negativo en la higiene y el

aspecto de nuestra localidad.

Es importante recordar que estos servicios municipales son financiados por todos los ciudadanos a través de nuestros impuestos. Son esenciales para el bienestar de la comunidad y, como tal, deberíamos velar por su buen funcionamiento. Al igual que cuidamos y respetamos el mobiliario urbano, debemos ser conscientes de que el respeto por los servicios públicos también es fundamental para mantener una sociedad saludable y ordenada.



Las ganchilleras de Guadalcanal elaborarán un árbol de Navidad con hojas hechas de ganchillo

Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha expresado su entusiasmo y agradecimiento hacia la población por una iniciativa que ha llenado de alegría y espíritu navideño a la localidad. En esta ocasión, son las hábiles manos de las ganchilleras de Guadalcanal quienes han ideado una actividad única y conmovedora: decorar un árbol de Navidad con hojas verdes teji-

das a ganchillo.

Esta acción conmovedora ha logrado involucrar a casi 70 vecinas de nuestra querida localidad, quienes han puesto su creatividad y destreza en esta noble labor. El Ayuntamiento de Guadalcanal valora profundamente este tipo de iniciativas, donde el pueblo se une con entusiasmo y se preocupa por participar activamente en el embellecimiento de nuestro en-

torno.

Es por eso que, en un gesto lógico y natural, ha mostrado su apoyo a esta propuesta tan especial e invita a todos los vecinos y vecinas a unirse a esta causa, colaborando en la donación de ovillos de lana de tonos verdes. Estos ovillos serán la materia prima que permitirá a las ganchilleras de Guadalcanal dar vida a este maravilloso proyecto navideño.

Para facilitar la contribución, el Ayuntamiento de Guadalcanal ha establecido puntos de recogida en dos ubicaciones accesibles para todos: en la planta baja de nuestro propio Ayuntamiento y en el Bar La Puntilla. La colaboración de todos es esencial para hacer realidad este árbol de Navidad único, que se instalará en un lugar especial del pueblo, sumándose a la decoración tradicional que cada

año adorna la Plaza de España.

Esta iniciativa no solo embellecerá nuestro entorno durante la temporada navideña, sino que también fortalecerá el sentimiento de comunidad y unidad entre los habitantes de Guadalcanal. En momentos como estos, la colaboración y la creatividad local se convierten en un regalo que todos podemos disfrutar.

En resumen, Guadalcanal se

llena de espíritu navideño gracias a la generosidad y el ingenio de nuestras vecinas ganchilleras. Los vecinos pueden unirse a esta hermosa causa donando ovillos de lana y participando en la creación de un árbol de Navidad único que será un símbolo de nuestra localidad y de la magia de la temporada. Juntos, estamos construyendo un Guadalcanal más hermoso y unido que nunca.

Su acción ya dio sombra al pueblo en el verano de 2022

Redacción

Las ganchilleras ya dejaron su impronta el año pasado gracias a los tapetes que se instalaron en nuestro pueblo. Estos tapetes, de variados colores, se unieron para crear hermosos mosaicos que añadieron sombra y vivacidad a la localidad. La idea surgió de Conchi Wiñas, una vecina, inspirada por una iniciativa similar en Valverde de la Vera, Cáceres. En julio de 2021, la idea se convirtió en propuesta y rápidamente atrajo a 50 voluntarias para tejer los tapetes.

El objetivo era ambicioso: que los tapetes decoraran y sombrearan Guadalcanal en el verano de 2022. A medida que pasaban los meses, más voluntarias se unieron, llegando a 70. Aunque quedaba un año por delante, el proyecto avanzó con entusiasmo y determinación, y finalmente se instalaron con gran éxito en nuestro pueblo.



116. “La tatarabuela de Fernando El Católico”

Una semana más, Jesus Rubio nos habla de Alonso Enríquez y de su madre, de la que conocimos la leyenda en la anterior semana. En esta ocasión se destaca el hecho de que no se ocuparan de la identidad de esta mujer que, a fin de cuentas, acabó siendo la tatarabuela de uno de los reyes más insignes de nuestra historia, Fernando El Católico.

Si quieres conocer y saber más acerca de Jesús Rubio puedes seguirlo en sus cuentas de  y 

Ni cronistas ni genealogistas posteriores se ocuparon de la identidad de la madre de **Alfonso Enríquez**. Puede ser por el hecho de que *La Paloma*, a la postre, acabó siendo la tatarabuela de **Fernando II de Aragón, El Católico**, sobrenombre que no casaba muy bien con alguien que llevaba sangre judía en sus venas.

UN
CRONISTA
VALE CIENTO
ARQUEOS.





Savia de vida

Antonio Muñoz



A Antonio le gusta fotografía, tal y como asegura él mismo, “desde casi siempre”, pero ha sido en los últimos 16 o 17 años cuando más lo ha practicado.

En su vida ha tenido varias cámaras. La primera era de su hermano y usaba carretes de cartucho. Luego tuvo alguna de carrete “normal” y de ahí pasó a las primeras digitales.

La primera cámara de más calidad que tuvo fue una fujifilms tipo bridge, con zoom óptico y objetivo fijo.

Después tuvo una Nikon D5100 con un objetivo 18-140 que es la que actualmente usa. Antonio ha decidido formarse en este noble arte y ha realizado un par de cursos. Aunque realiza casi todo tipo de fotografía, se decanta un poco más por paisajes y naturaleza.



El Ayuntamiento insta a la Junta a que dé una solución a la estrechez de la entrada de la A433

Redacción

En la tarde de este pasado viernes Guadalcanal se sobresaltaba con un nuevo accidente acaecido en la entrada a la localidad por la A-433, la carretera que une Alanís y Guadalcanal. Un camión cisterna cargado de aceite se salía de dicha carretera y se estrellaba contra un muro en las inmediaciones del taller Autosanca y muy cerca del cuartel de la Guardia Civil.

Sin daños personales

Afortunadamente el accidente no trajo consigo daños personales, aunque el conductor del camión fue atendido por los servicios médicos. Debido a la dimensión del camión y lo aparatoso del accidente la carretera sí que necesitó de la intervención de la autoridades para controlar el tráfico.

Más de un accidente

Desgraciadamente, el de este viernes no ha sido el primer accidente que ha tenido lugar en este punto. Las características de la vía hacen que sea muy dificultoso el paso de dos vehículos, más aún cuando son de grandes dimensiones como en este caso. De ahí que más de una vez, cuando un camión intenta acercarse al arcén provoque el vuelco del mismo. Hasta ahora no ha habido que lamentar vidas en este tipo de accidentes, aunque



si no se toman medidas al respecto puede que esta posibilidad aumente considerablemente.

Acción municipal

Tras este nuevo accidente el Ayuntamiento de Guadalcanal, encabezado por su Alcaldesa, Regina Rivero, ha decidido tomar cartas en el asunto y hoy mismo ha dirigido información a la Delegación de Fomento. Expresando su preocupación por este y los anteriores accidentes, el consistorio ha pedi-

do una reunión con el ente autonómico a fin de dar solución a este grave problema que puede derivar en consecuencias mayores de no actuarse a tiempo.

Soluciones a corto y largo plazo

La primera edil guadalcanalense ha reconocido que debido a la problemática que rodea a este punto en concreto, la solución deseada llevará tiempo. Hay problemas administrativos y burocráticos que hacen que esta solución se vea re-

trasada. El tema ya fue tratado y llevado a pleno en anteriores legislaturas, y aunque el proyecto está sobre la mesa esa serie de trabas con las que se ha encontrado hace que todo vaya más lento de lo deseado. Sin embargo, el Ayuntamiento de Guadalcanal sí que entiende que puede haber una solución a corto plazo que permita, al menos, lograr más anchura en el punto en concreto del accidente. Una solución provisional que, sin embargo, sí que ayudaría a preservar cierta seguridad y evitar así más desafortunados accidentes.



Dos jornadas bastan al Infantil para enamorar



Redacción

El equipo Infantil del Guadalcanal CD disputó este domingo su primer partido de la temporada en el Estadio Municipal de El Coso. Tras la victoria de la pasada semana en el campo del Esfubasa, tocaba enfrentarse al primer líder del campeonato, el Lora, que venía de golear al Tocina Los Rosales. El duelo resultó más complejo de lo que reflejó el marcador, aunque Gonzalo

Gallego allanó el camino en el minuto 16 con el primer gol. A este le seguiría otro en el minuto 30 que dejaba muy a favor el encuentro para los nuestros. Tras el descanso el Lora buscó el gol que le metiera en el partido nuevamente, aunque la seriedad del equipo de Fali atrás y la tranquilidad de la media propició que los sustos destacaran por su ausencia. Jesusma conseguiría el tres a cero que daba tranquilidad

a los nuestros y Gonzalo cerraría la cuenta con su hat-trick particular para poner el definitivo cuatro a cero. Podría haber sido mayor el resultado si el árbitro no hubiera anulado un gol a Fabio en un fuera de juego inexistente.

Ahora toca seguir con la buena racha en un campo tan difícil como es el del Villaverde, conjunto que marcha ahora mismo como segundo clasificado.

0-4 El Cadete regresa por sus fueros

Redacción

El Cadete redimió su discreto partido de la pasada jornada y venció con autoridad al Priorato a domicilio. Cero a cuatro que reafirma que este conjunto vuelve por sus fueros y no piensa detenerse ante nadie.



2-6 Varapalo en casa de nuestro senior frente al Cazalla

Redacción

El Guadalcanal Senior se llevó la cruz de la jornada tras caer estrepitosamente en casa frente al Cazalla. Venía nuestro conjunto avalado por dos victorias consecutivas y el suyo mermado por otras tantas derrotas. Sin embargo, un cúmulo de circunstancias entre las que se encuentra un mal comienzo, falta de suerte y un pésimo arbitraje dieron al traste con un partido que prometía ser de ensueño y que acabó siendo de pesadilla. Pablo y Chino acabarían expulsados de manera incomprensible. Ahora tan solo queda levantar cabeza y volver a recuperar las buenas sensaciones.

Pueden ampliar información, consultar clasificaciones y leer otras noticias deportivas en
GuadalcanalDeportes

Redacción

La creatividad, la expresión y el mundo apasionante de la interpretación se encuentran al alcance de los jóvenes de Guadalcanal gracias a una emocionante iniciativa del área de Juventud del Ayuntamiento. Un nuevo Taller de Teatro está a punto de comenzar, y promete ser una oportunidad única para desarrollar habilidades, vencer la timidez y explorar el fascinante universo de las artes escénicas.

El teatro, más que una disciplina artística, es una herramienta que puede aportar innumerables beneficios a los participantes. ¿Te gustaría unirse o conocer más sobre esta emocionante oportunidad? Te invitamos a visitar la Casa de la Cultura los días 4 y 6 de octubre, de 17:00 a 19:00 horas, donde podrás obtener toda la información que necesitas y, por supuesto, inscribirte.

Este taller de teatro promete una experiencia enriquecedora en varios aspectos. Aquí hay algunos de los beneficios que los jóvenes pueden esperar:

Vencer la timidez: El teatro es una excelente manera de superar la timidez y ganar confianza en uno mismo. Los participantes aprenderán a enfrentar el escenario y expresarse con seguridad.

Hablar en público: La habilidad para hablar en público es esencial en la vida, y el teatro proporciona un espacio ideal para desarrollar esta competencia de manera divertida y efectiva.

Mejorar relaciones sociales: El trabajo en equipo es fundamental en el teatro, lo que fomentará la

Juventud pondrá en marcha un nuevo taller de teatro en nuestro pueblo



construcción de relaciones sólidas y duraderas entre los jóvenes participantes.

Fomentar la creatividad: El teatro estimula la imaginación y la creatividad, ayudando a los jóvenes a pensar de manera innovadora y explorar nuevas perspectivas.

Desarrollar actividades psicomotrices: Las actividades teatrales involucran la coordinación, el equilibrio y el control corporal, lo que contribuye al desarrollo de habili-

dades psicomotrices.

Reforzar la autoestima: El éxito en el escenario y la superación de desafíos teatrales pueden elevar la autoestima y la autoconfianza de los jóvenes.

El Taller de Teatro representa una oportunidad excepcional para que los jóvenes de Guadalcanal exploren su potencial, se conecten con otros apasionados por las artes escénicas y adquieran habilidades valiosas para la vida

taller TEATRO

**ANÍMATE Y FORMA PARTE DEL
INCREÍBLE MUNDO DEL TEATRO
¡TE ESPERAMOS!**

**PARA MÁS INFORMACIÓN
Y/O RECOGER LA INSCRIPCIÓN:**

DÍAS: 4 Y 6 DE OCTUBRE

HORA : 17.00H A 19,00H

LUGAR: CASA DE LA CULTURA

**DINÁMICAS DIVERTIDAS QUE TE
AYUDARÁN A :**

- VENCER LA TIMIDEZ.
- HABLAR EN PÚBLICO.
- MEJORAR RELACIONES SOCIALES.
- FOMENTAR LA CREATIVIDAD.
- DESARROLLAR ACTIVIDADES PSICOMOTRICES.
- REFORZAR TU AUTOESTIMA.

ÁREA DE JUVENTUD -AYUNTAMIENTO DE GUADALCANAL

DEPUTACIÓN
DE
SEVILLA

Guadalinfo priorizará la cita previa para la atención ciudadana



Guadalinfo Punto Vuela
Guadalcanal

CON EL INICIO DE CURSO Y PARA UNA MEJOR ATENCIÓN AL USUARIO, SE PRIORIZA CITA PREVIA LLAMANDO AL 673302092

El horario de atención al público puede sufrir leves alteraciones según necesidad de actividades.

lunes: 8,00h-14,30h
martes: 17,00h-21,00h
miércoles y jueves: 8,00h-14,00h y 16,00h-19,00h
viernes: 8,00h-14,30h

Redacción

El Centro Guadalinfo Punto Vuela de Guadalcanal ha anunciado nuevos horarios de atención al usuario con el objetivo de optimizar el servicio y garantizar la comodidad de sus visitantes. A partir de ahora, se priorizará la atención mediante cita previa, lo que permitirá una atención más personalizada y eficiente.

Para programar una cita y aprovechar los servicios ofrecidos por el Centro Guadalinfo Punto Vuela, los usuarios pueden ponerse en contacto a través del

número de teléfono 673 302 092. Se proporcionan varios horarios de atención para adaptarse a las necesidades de la comunidad local: Lunes: de 08:00 a 14:30 horas; Martes: de 17:00 a 21:00 horas; Miércoles y jueves: de 08:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 19:00 horas; Viernes: de 08:00 a 14:30 horas.

Este cambio en la forma de atención tiene como objetivo principal garantizar la disponibilidad del personal del Centro Guadalinfo Punto Vuela y evitar largas esperas, permitiendo a los

usuarios planificar su visita de manera más conveniente.

El Centro Guadalinfo Punto Vuela sigue comprometido en ofrecer recursos y servicios valiosos para la localidad, incluyendo acceso a tecnología, formación y asesoramiento en temas relacionados con la informática y la tecnología. La implementación de la cita previa busca mejorar aún más la calidad de la atención y la satisfacción de los usuarios, asegurando que sus necesidades sean atendidas de manera oportuna y efectiva.

dom. 08		lun. 09				mar. 10		mié. 11		jue. 12	vie. 13	sáb. 14
12-18 h	18-24 h	00-06 h	06-12 h	12-18 h	18-24 h	00-12 h	12-24 h	00-12 h	12-24 h			
27°C	21°C	16°C	29°C	27°C	19°C							
Probabilidad de precipitación												
0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	15%	55%
Cota de nieve a nivel de provincia (mm)												
Temperatura mínima y máxima (°C)												
17 / 33		16 / 31				14 / 30		15 / 31		16 / 30	15 / 29	21 / 28
Dirección y velocidad del viento (km/h)												
C	N	NE	E	SO	C	SE	S	S	SE	S	SO	SO
0	10	5	10	10	0	5	10	5	5	10	10	10
Índice ultravioleta máximo												
5		5				5		5		5		
Avisos: Sierra norte de Sevilla												

El tiempo en Guadalcanal

Comenzamos la semana con noticias de alivio en lo meteorológico. Tras casi dos semanas de tiempo casi veraniego, retornamos, poquito a poco, a uno que se parece más al otoñal. No es que sea otoñal cien por cien, pero sí que se parece más a lo que hemos vivido en estos últimos días. Después de tener hasta 33 de máxima este domingo, todo hace indicar que al menos tres grados desaparecerán a los largo de la primera mitad y llegarán a 28 de máxima ya en el fin de semana. Las mínimas también serán más agradables con una media de quince grados. Por si fuera poco, también podría llegar algo de lluvia. Sería el sábado, aunque aún es pronto para hablar de precipitaciones serias. Aún así, algo es algo.



La frase de la semana

“En octubre toma la yunta y cubre”

El santuario de Ntra. Sra. de Guaditoca abrirá los domingos a partir del 15 de octubre

Redacción

Como ha sido la tradición en los últimos dos años, el Santuario de la Santísima Virgen de Guaditoca abre sus puertas los domingos para que todos los devotos tengan la oportunidad de contemplar y venerar a la madre de Guadalcanal en su esplendor.

Esta hermosa tradición se reanuda el próximo domingo 15 de octubre, cuando el Santuario recibirá a los fieles de 11:00 a 13:00 horas. Sin embargo, el 8 de octubre no ha sido posible la apertura debido a motivos pastorales de la Parroquia, ya que se ha celebrado la misa del Envío de todos los grupos pastorales de la comunidad parroquial, seguida de una convivencia en el patio de la Iglesia.

La hermandad ha pedido comprensión a todos sus devotos por las molestias ocasionadas por la cancelación del 8 de octubre. Esta decisión se toma en aras de fortalecer la comunidad y la vida parroquial, uniendo a los grupos pastorales en un momento de comunión y celebración.

No obstante, también han querido recordar a todos aquellos que deseen visitar la Ermita en cualquier otro momento que tengan la posibilidad de solicitar la llave a los miembros de la junta



de gobierno. Esta opción permitirá a los devotos acercarse a la Santísima Virgen en momentos que sean más adecuados para sus agendas personales.

La apertura del Santuario de la Santísima Virgen es una oportu-

nidad única para fortalecer la fe, la devoción y la comunidad parroquial de Guadalcanal, invitando a todos los devotos a participar en esta hermosa tradición y a venerar a la Santísima Virgen con devoción y amor.